

# Andreas Lubitz ist neuer Vorsitzender

**Hauptversammlung** Der Förderverein des Gymnasiums Balingen hat seine Posten neu besetzt. Jürgen Reichart hört auf.

**Balingen.** Kürzlich lud der Förderverein des Gymnasiums Balingen alle Mitglieder, Freunde und Förderer zur Hauptversammlung ein. Nach erfolgreichen Investitionsprojekten 2019, stellt der Förderverein in diesem Jahr einen Betrag in Höhe von 8000 Euro bereit. Angeschafft werden unter anderem große Sitzmöbel sowie Backpacker-Rucksäcke als Willkommensgeschenk für die neuen Schüler der fünften Klassen. Neben der Beratung und Beschlussfassung einiger neuer, zu unterstützender Schulprojekte des Gymnasiums,

finden auch Neuwahlen des Führungsgremiums statt. Jürgen Reichart schied nach sechs Jahren als Fördervereinsvorsitzender auf eigenen Wunsch aus. Sein Posten als erster Vorsitzender übernimmt Andreas Lubitz, der gleichzeitig auch Internetbeauftragter ist. Stellvertretende Vereinsvorsitzende wird Dr. Dagmar Murnik, die zusätzlich ihr derzeitiges Amt als Schriftführerin weiterführt. Christiane Nierenz-Preg bleibt Kassiererin, Regine Schaub und Thomas Löffler bekleiden weiterhin ihr Amt als Kassenprüfer.



Der alte und neue Vorstand des Fördervereins des Gymnasiums Balingen 2020 (von links): Thomas Löffler, Regine Schaub, Andreas Lubitz, Dr. Dagmar Murnik, Jürgen Reichart. Es fehlt Christiane Nierenz-Preg.

*Foto: Förderverein Gymnasium Balingen*